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Presidente 

L’ultimo punto sono le comunicazioni proprio la 

programmazione delle luminarie e di quelli che sono gli 

eventi natalizi.  

Noi abbiamo accettato l’accordo quadro proprio del Comune 

di Bari riproponendo più o meno quelle che sono le vie per 

quanto riguarda le illuminazioni dall'anno scorso. L'evento 

è stato proprio aggiudicato dalla ditta Paolicelli che 

siamo in attesa di sapere proprio l'evoluzione quando 

inizieranno proprio con l'installazione delle luminarie. 

L'altro problema sono gli eventi natalizi. Gli eventi 

natalizi sono stati frutto di un bando cultura precedente 

al nostro insediamento, quindi si tratta di canti Gospel o 

comunque anche cori natalizi diciamo nelle nostre 

parrocchie di riferimento. Si tratta di sette eventi 

diciamo perché è il nostro primo Natale, sono tutti al 

chiuso perché sono nelle parrocchie quindi sono tutti al 

chiuso. Io, e qui chiaramente lo sottolineo, ho fatto 

richiesta del fondo di riserva che a tutt'oggi non ho avuto 

risposta e sono molto rammaricata perché volevo, essendo il 

nostro primo Natale, chiaramente decidere tutti insieme 

cosa dobbiamo fare anche eventi su tutto il territorio, non 

dimenticandoci anche di San Pio. Noi partiremo proprio con 

le associazioni come abbiamo fatto già in precedenza perché 

le associazioni ci danno una grossa mano, anzi ci sono già 

associazioni a cui dobbiamo dire grazie che si sono mosse e 



hanno già fatto delle belle locandine, c’è l'evento sempre 

anche dei marinai, del Babbo Natale che viene dal mare che 

è una cosa caratteristica proprio del nostro territorio. Io 

mi auguro che la direzione mia dia subito una risposta e 

così poter integrare, ma anche aiutare i vari eventi delle 

varie associazioni. 

 

Direttore 

Al di là dell’aiuto che speriamo di avere dal centro, 

comunque ci aiutiamo anche da soli e man mano siamo ad 

isolare risparmi che sono verificati nei nostri capitoli li 

stiamo mettendo da parte e speriamo di raggranellare 

sufficiente per integrare il programma degli eventi.  

 

Presidente 

Sì, però dobbiamo procedere con molta fretta perché Natale 

è alle porte. Quindi, ci tenevo che tutti insieme 

prendessimo anche delle decisioni.  

 

Direttore 

Prima dobbiamo accertare i risparmi che effettivamente non 

occorrono per altro e poi li dobbiamo reimpiegare.  

 

Presidente 

Passo la parola alla Consigliera Blasi. 

 

Consigliera Blasi 



Sì, solo per dirvi che il prossimo 03/12 noi come 

Commissione abbiamo già stabilito di incontrare le 

associazioni, di qui la richiesta ovviamente della famosa 

mail che dobbiamo inviare a tutte le associazioni proprio 

perché vogliamo ancora una volta coordinare anche in merito 

alle prossime festività natalizie creare un fil rouge tra 

tutte le associazioni proprio per cercare di essere 

presenti noi come Consiglieri di questa… e coordinatori 

appunto di tutti questi eventi. Tra l’altro, c’era anche… 

Presidente, ne abbiamo parlato io e te, del teatro pugliese 

con uno spettacolo anche di burattini che ci danno la 

disponibilità di due spettacoli e uno volevamo che si 

realizzasse in occasione della Befana proprio per… 

 

Presidente 

Sì, è la Casa di Pulcinella con cui io mi sto chiaramente 

raccordando insieme e lo volevamo fare io dico il primo 

spettacolo all’Accademia del Cinema. Devo essere posti 

chiusi e poi ne abbiamo un altro e possiamo anche decidere 

insieme. L’unica cosa che voglio comunque sottolineare che 

si sarà una conferenza stampa del Comune in questi giorni 

ed è chiaro che noi abbiamo però ad oggi un programma 

incompleto perché io devo chiaramente portare quello che è 

certo e quindi quelli che sono gli eventi certi.  

 

Consigliera Blasi 



Ma lei sa già, Presidente, quando ci sarà questa conferenza 

stampa? Perché magari possiamo portare noi le risultanze di 

questa riunione che abbiamo stabilito… 

 

Presidente 

Probabilmente perché sta cambiando… è domani. Quindi, io mi 

devo rifare a quello che ho di certo.  

 

Direttore 

Avevo dimenticato rispetto alla domanda che mi aveva posto 

il Consigliere Campobasso riguardo ad eventuali eventi 

all’aperto. Allora, noi abbiamo parlato dei concerti 

natalizi a tema natalizio, nell’ambito dell’avviso per i 

contributi culturali di spettacolo 2024 il soggetto che se 

l’è aggiudicato come miglioramento rispetto a quello che 

era il programma già delineato dalle linee di indirizzo si 

è offerto di tenere un concerto qui in Piazza Bellini 

all’aperto, quindi ci sarà comunque un evento all’aperto, 

pubblico. 

 

Consigliere Campobasso 

Conosciamo già la data? 

 

Direttore 

Devo controllare.  

 

Consigliera Colaianni 



Colaianni Krizia, Fratelli d’Italia. 

Io una cosa però, a parte sulle luminarie, Presidente, una 

sola cortesia abbiamo saputo la vita Paolicelli se l’è 

giudicata sappiamo almeno i tempi anche per le attività 

commerciali io chiedo questa cortesia di rendere un pochino 

celeri determinati aspetti. 

Poi, Direttore, Presidente io una polemica la devo fare, ma 

queste comunicazioni, cioè per esempio adesso questa della 

conferenza stampa siccome noi, giustamente ha detto la 

Consigliera Blasi, convocheremo le associazioni per delle 

iniziative loro sul Municipio. Siccome, okay, questo 

collegamento a Bari siamo super fieri, ma noi abbiamo anche 

un'identità di questo territorio. Udiamo le associazioni 

proprio perché portano avanti delle loro iniziative da 

diverso tempo, questo fatto di avere sapere le 

comunicazioni con ritardo, io non so se c'è una carenza, di 

questa cosa io preferirei che venga fatta chiarezza. Ora 

senza, ripeto, aprire una polemica anche ieri la presenza 

del Sindaco Leccese con questo ufficio dislocato noi è 

possibile che non abbiamo comunicazione? Anche perché i 

cittadini ci chiedono delle risposte. Il fatto che noi non 

sapevamo che ieri la presenza ci sarebbe stato di Vito 

Leccese su San Pio lo veniamo a scoprire così per puro caso 

perché poi o dai giornali, io questo fatto di carezza di 

comunicazione onestamente è una cosa che non accetto più e 

che ci sia un maggiore coordinamento e soprattutto 



ribadisco, non tanto per noi, ma anche per dare delle 

risposte più efficace ai cittadini. 

 

Presidente 

Le date vengono cambiate all’ultimo momento, quindi da 

adesso in poi cercherò proprio di essere più puntuale 

anch’io e più precisa cercando di seguire tutto quanto. Per 

esempio, la conferenza stampa l’ho saputo e che sono date e 

ore che cambiano da momento in momento. Ora cercherò di 

darvele diciamo in maniera puntuale e precisa.  

 

Consigliere Cassandra 

Cassandra, Fratelli d’Italia. 

Volevo esprimere il mio apprezzamento nei confronti del 

Direttore il quale si spende molto perché deve provvedere 

alla dirigenza di due Municipi e questo… 

 

Direttore 

Chiedo scusa, sono tutto vostro adesso.  

 

Consigliere Cassandra 

Benissimo, perfetto. E questo ci fa molto piacere. 

 

Direttore 

È fresco il fatto. 

 

Consigliere Cassandra 



Benissimo e ne siamo veramente contenti. Volevo aggiungere 

che tra i vari compiti che ha il nostro Direttore c’è 

quello di organizzare anche gli uffici di questo Municipio 

che è una cosa molto importante. Nello scorso Consiglio io 

già accennai questo problema e siccome poi nel tempo si è 

verificato quello del quale ero convinto praticamente in 

questi 3 mesi ho dovuto io e i miei colleghi Consiglieri 

accogliere le istanze dei cittadini nel corridoio a ridosso 

dei bidoni dell'immondizia che si trovano all'ingresso del 

Municipio e questo voglio dire insomma siccome noi tra i 

tanti compiti che abbiamo c'è anche quello vigilante e 

quindi noi dobbiamo vigilare su tutto il Municipio ed è 

giusto che sia così perché fa parte dei nostri compiti, 

dovremmo anche vigilare di conseguenza anche per quanto 

quello che succede all'interno del nostro Municipio. 

Siccome si sono liberati, causa pensionamento, degli uffici 

che vengono utilizzati sporadicamente e potrebbero 

tranquillamente non essere utilizzati per quanto ne… perché 

prima comunque era occupato da questi ormai pensionati, io 

avevo chiesto, ma non solo io, avevamo chiesto la 

possibilità di una stanza per poter appunto accogliere i 

nostri cittadini perché abbiamo la necessità assoluta e 

devo dirle che tra la confusione che si crea all'ingresso, 

i bidoni dell'immondizia, non è stato diciamo una cosa 

voglio dire molto bella, molto carina e decorosa per quanto 

riguarda insomma il nostro ruolo. Per cui, chiedono 

nuovamente al Direttore se si è mosso nel merito anche 



perché ci sarebbero le possibilità per avere questa 

benedetta stanza che noi abbiamo sempre avuto noi del 

Municipio, da quando esiste questo Municipio abbiamo sempre 

avuto fino a poi quando non so per quale motivo c'è stata 

tolta, quindi pregherei il Direttore di provvedere a questo 

problema. Grazie. 

 

Direttore 

Allora, le rispondo subito Consigliere. La smentisco sui 

pensionamenti, per fortuna i pensionamenti sono finiti e 

quindi le stanze sono tutte occupate, anzi le dirò di più 

quando non ci siete questa stanza viene utilizzata spesso 

come refugium peccatori per colloqui riservati perché 

purtroppo le nostre stanze sono molto comunicanti e vicine 

e quindi se si devono fare dei colloqui riservati 

specialmente per i servizi sociali dove siamo in una realtà 

di paese e può passare il vicino di casa, il parente e 

viene a sapere cose che non dovrebbe sapere questa privacy 

va in fumo. Poi, altra cosa per quanto riguarda le istanze 

dei cittadini i nostri uffici sono a disposizione loro e 

naturalmente voi nell’ambito del vostro mandato in questa 

che è la vostra stanza e che noi qualche volta purtroppo 

invadiamo sicuramente per necessità svolgete il vostro 

ufficio.  

Per quanto riguarda poi il contatto con il pubblico una 

cosa buona che è stata fatta negli ultimi 2 anni è stata 

l’attivazione dell’ufficio dell’URP che prima non c’era. 



Nel 2015 quello stesso ufficio fu chiuso con un compensato 

e si disse che non serviva. La stanza fu dismessa, fu data 

come deposito dell’anagrafe, ora ce ne siamo rimpossessati 

e l’ufficio del servizio sociale lo utilizza, è stato 

attivato l’ufficio URP che ci sta dando una grossa mano 

anche per comunicare perché uno dei problemi principali che 

abbiamo con la nostra comunità specialmente per quanto 

riguarda i servizi sociali è far sapere quali sono i loro 

diritti, quali sono i canali che abbiamo per aiutare i 

nostri concittadini, ci sta dando una grossa mano, 

cerchiamo di sviluppare questa collaborazione che per noi è 

essenziale. Per tutto il resto l’ufficio rimane 

assolutamente aperto alla collaborazione con tutti voi 

amministratori e siamo a disposizione.  

 

Consigliere Cassandra 

Chiedo scusa, Direttore, prima stanza del corridoio a 

sinistra prima che io rivolgessi la richiesta c’erano 

scritti dei nomi di alcuni impiegati. Il giorno successivo 

alla mia richiesta, alla nostra richiesta, cioè anche della 

Consigliera Blasi e altri, ho trovato una targa diversa e 

quindi quello che lei mi sta dicendo non mi convince molto 

perché, ripeto, la prima stanza nel corridoio a sinistra 

era praticamente designata a degli impiegati, io mi sono 

informato che sono andati in pensione. Dopodiché il giorno 

successivo ho trovato il nome di una dottoressa che 

praticamente si è impadronita tra virgolette perché dispone 



dell’organizzazione degli uffici è lei, però chissà per 

casualità il giorno successivo ho trovato il nome di 

un’altra persona e questa cosa ci ha lasciato, non 

personalmente a me, ma un po’ a tutti noi Consiglieri un 

po’ di amaro in bocca. Quindi, non è proprio come dice lei, 

Direttore, mi scusi. 

 

Direttore 

Allora Consigliere, innanzitutto comunque quella stanza è 

stata sempre utilizzata per i colloqui riservati. Quindi, 

una delle vie di fuga quando non c’era altro posto dove 

parlare in disparte perché all’inizio del corridoio non ti 

vede nessuno è sempre stata utilizzata per gli incontri 

riservati soprattutto per gli incontri che la psicologa che 

supporta il servizio sociale tiene con gli utenti del 

servizio sociale. Poi ci sono delle dinamiche all’interno 

dell’ufficio che proprio per le stesse ragioni con cui ho 

detto che non era possibile intervenire nella gestione del 

personale dei servizi demografici in questo caso è una cosa 

che nell’ambito della gestione del personale del mio 

ufficio provvedo io.  

 

Consigliera Blasi 

Mariarita Blasi, per Laforgia Sindaco. 

Attesa sicuramente la legittimità della richiesta fatta dal 

Consigliere Cassandra ritengo che purtroppo si tratti di 

una questione di priorità. Cosa voglio dire con questo? Gli 



spazi sono questi, non possiamo decisamente intervenire nel 

merito, però una cosa la voglio dire perché è importante ad 

avallo di quello che ha detto il Direttore e cioè noi 

spesso nell'esercizio delle nostre professioni ci siamo 

avvicendati nelle sale e nelle stanze dedicate al servizio 

sociale. Spesso gli assistenti sono addirittura in due e 

svolgono contestualmente colloqui con nuclei familiari 

differenti e già questo crea sicuramente, come ben possiamo 

immaginare, un disagio notevole perché le voci si 

accavallano, ma soprattutto la privacy viene completamente 

violata e quindi per quanto importante possa essere il 

fatto che il cittadino si debba sentire accolto dai vari 

Consiglieri per le istanze di cui sono portavoce mi rendo 

conto che gli spazi esequi di questi uffici non consentono 

a noi di avere una stanza dedicata se non in uno spazio che 

ovviamente man mano potremo… di cui man mano potremo 

usufruire senza… però è occupato per motivi di servizio, 

Cassandra, non è che è occupato perché si stanno a fare la 

comunella fra di loro. 

 

Consigliere Cassandra 

Quindi, svilisce il nostro lavoro. 

 

Consigliera Blasi 

Credo che per una questione di priorità, di diritti e di 

interessamento ti posso garantire che la privacy di un 

minore che viene abusato forse è un tantino superiore 



rispetto a quella di un cittadino che ti viene a dire che 

bisogna tagliare la siepe in mezzo alla strada, consentimi. 

Questo è quello che ho da dire. Grazie. 

 

Consigliere Cassandra 

Allora chiedo scusa noi però avevamo chiesto al Direttore 

anche la possibilità… 

 

Intervento 

Cassandra, è il quarto intervento che fai. Le repliche, le 

persone devono parlare ancora.  

 

Consigliere Cassandra 

Ho capito, però siccome mi sta… le ultime due parole poi mi 

taccio. 

Avevamo chiesto anche la possibilità di averlo a Santo 

Spirito visto che lì c’è spazio.  

 

Direttore 

Per quanto riguarda l’ex Bonghi a via Fiume 8 quelli non 

sono locali di competenza del Municipio. Là c’è la 

delegazione anagrafica e quindi di quelle stanze se ne 

occupa la Ripartizione Servizi Demografici, poi ci sono 

delle stanze che sono state affidate all’AMIU per quanto 

riguarda la distribuzione del materiale… raccolta 

differenziata e là è un rapporto con la Ripartizione Igiene 

e poi c’è l’ufficietto dei Vigili.  



 

(Interventi svolti lontano dal microfono) 

 

Direttore 

Quello è il Patrimonio. Cioè, non sono… noi non c’entriamo 

niente con quello, là si parlava per quanto riguarda il 

piano superiore che è ammalorato che ce lo potevano 

affidare, però… noi di fatto… 

 

(Interventi svolti lontano dal microfono) 

 

Direttore 

Eh, che poi tra l’altro dovrebbero… là è una cosa anche 

abbastanza rognosa perché almeno io dal 2020 che stiamo 

chiedendo di metterlo a posto e non l’hanno fatto.  

 

Consigliere De Gennaro 

Nicola De Gennaro, Decaro per il Sindaco. 

Presidente, io condivido in versione più soft quanto 

evidenziato dal Consigliere Colaianni perché giustamente 

venire a conoscenza per le vie brevi oppure a mezzo stampa 

di comunicazioni importanti come la presenza del Sindaco 

non è tanto per la quale, vabbè, è successo, può accadere, 

può succedere, però magari in futuro vediamo un pochettino 

di correggere il tiro e di informare tutti quanti i 

Consiglieri. 



Per quanto riguarda le stanze da adibire alla politica io 

condivido quanto detto dalla Consigliera Blasi ci sono 

delle priorità quando si parla di sociale, bambini, 

famiglie, quella è una priorità esclusiva che non fa piega 

da nessuna parte. Magari ci fosse una stanza all'interno 

della struttura Municipale per poter far politica io sarei 

il primo ad accettarla, però purtroppo perché ci sono delle 

priorità importanti è opportuno dare sempre priorità al 

sociale, a tutte le problematiche ad esse correlate. 

Una cosa importante che voglio ricordare a tutti i 

Consiglieri è che io vorrei che si iniziasse la discussione 

all'interno delle varie Commissioni di quello che può 

essere l'argomento per la Commissione speciale per il mese 

di gennaio, quindi magari individuare un argomento comune a 

tutti quanti che ci potrebbe… magari individuare appunto un 

argomento che potesse essere comune a tutti quanti per 

poter discutere magari tutti insieme delle varie 

problematiche, d'accordo? Quindi, io proporrei un Consiglio 

a dicembre per l'istituzione della Commissione speciale a 

gennaio. Se siete d'accordo. 

 

Consigliere Campobasso 

Campobasso del PD. 

Nel corso del mio breve intervento ho chiesto che fine 

fanno le nostre proposte. Io oggi non lo so se sono state 

evase, se sono state inviate alle varie Ripartizione, ai 

vari assessorati, ma non è che noi parliamo soltanto di 



segnalazioni come ho detto perché questo… io ho trovato la 

soluzione le mando alla Presidente e sistematicamente 

riesce a risolvere i problemi, mentre parlo in maniera 

particolare le proposte, il senso unico, la proposta del 

passaggio a livello, la proposta della riqualificazione 

della pulizia delle caditoie, ma tantissime proposte 

abbiamo fatto, io voglio capire che fine hanno fatto. 

Possiamo sapere, possiamo avere un incontro con lei 

periodicamente una volta ogni 15 giorni o in Commissione o 

dalle due Commissioni o veniamo noi da lei, quindi per 

capire Commissione per Commissione a che… in modo tale che 

noi anche attraverso giri diversi possiamo interferire, 

intervenire e cercare di sollecitare. Grazie. 

 

Direttore 

Le segnalazioni degli interventi vengono costantemente 

girati o rappresentati con nota ai nostri colleghi… 

 

Consigliere Campobasso 

(Intervento fuori microfono). 

 

Direttore 

Poi naturalmente ci sono degli interventi magari più 

corposi che forse è il caso debbano arricchire l’Ordine del 

Giorno dei nostri Consiglio con delle delibere di 

indirizzo. 

 



 Consigliere Campobasso 

(Intervento fuori microfono). 

 

Direttore 

Perché forse dovremmo fare qualche indirizzo di più, ecco. 

Da ieri a mezzogiorno ufficialmente sono… non sono più in 

comproprietà.  

 

Consigliere Maiorano 

Maiorano, Decaro per Bari. 

C’è anche quel modulo che ci avete presentato per fare 

richieste e istanze che io ho usato un paio di volte che 

quello è molto… io l’ho usato in Commissione, lo sapete, in 

quella maniera viene protocollato, c’è una data e poi 

diciamo si va dal Direttore e si chiede conto al Direttore 

e agli uffici a che punto sta quella specifica richiesta, 

quindi mi sembra quello l’iter più… 

 

Consigliere Chieppa 

Chieppa, PD. 

Io vorrei invitare il Presidente Morisco e anche il 

Presidente della Commissione Sporto, Cultura e Welfare 

appunto di, come è stato detto prima che ci sarà una 

conferenza stampa al Comune per quanto riguarda le attività 

culturali dell’intero Comune, proporre a voi di coordinare 

e quindi anche con l’autorizzazione del Direttore se è 

possibile fare una conferenza stampa qui locale nel 



Municipio con tutte queste associazioni del territorio che 

ci aiuteranno nel periodo natalizio a riempire le nostre 

strade, quindi dare anche lustro a loro e un ringraziamento 

ufficiale da parte del Municipio di quello che è il loro 

lavoro che svolgono gratuitamente per il Municipio. 

Poi una comunicazione al Direttore se ci può fare da 

tramite con gli uffici IVOP per conoscere qual è ancora, 

quali sono ancora le tempistiche per terminare le 

lavorazioni di questo benedetto quadrilatero qui vicino 

dato che abbiamo fatto i lavori di allargamento e il lato 

senso unico su via Valla, ma c’è da termine adesso… 

risolvere la problematica di via Piacente che è a doppio 

senso e ci sono macchine parcheggiate a destra e a sinistra 

e anche lì c’è da istituire il senso unico e logicamente 

anche su via Italo Balbo. Quindi, quando prevedono il 

termine dei lavori di questo quadrilatero. Grazie. 

 

Direttore 

Grazie. Mi hai letto nel pensiero cosa che stavo…  

 

Consigliere Demichele 

Demichele, Fratelli d’Italia. 

No, io volevo solo ribadire la maggiore comunicazione da 

parte del Presidente che ci ha già risposto che 

prossimamente sarà più puntuale relativa alla questione del 

Sindaco che si è recato ieri a San Pio e questo tipo di 

comunicazione ho detto già ci ha detto che sarà più 



puntuale come le altre che verranno. Però proprio per 

quanto riguarda la venuta del Sindaco Leccese sul quartiere 

sinceramente a livello personale adesso parlo secondo me è 

una mancanza di rispetto da parte di questa istituzione 

perché nel nostro Municipio è stata eletta una Presidente 

che è una sua vice si può dire sul nostro territorio e che 

voglio dire al massimo poteva venire qui in questa sede che 

è la sede municipale a incontrare i cittadini, ma aprire 

uno sportello che ti devo dire a Palese o a Santo Spirito o 

un altro San Pio, a Catino, a Torricella, non so quale fine 

ha per lui, forse posso solo… e ho detto posso anche pensar 

male ma poi come diceva Andreotti forse ci si azzecca forse 

perché su quel territorio San Pio saranno consumati… ho 

sbagliato la parola, saranno diciamo investiti 16.000.000 

di euro per il PINQuA quindi stanno tutti lì e ascoltando 

le richieste che vengono dai cittadini ovviamente lui dirà 

quelle che si possono fare, però nel momento in cui sta lì 

e parte questo progetto ovviamente tutta la comunità locale 

e del V Municipio è presente il Sindaco e sono state fatte 

tutte queste riqualificazioni, queste rivisitazioni e 

questo diciamo nuovo piano di zona. Però, ritorno e 

ribadisco, mi sembra diciamo uno schiaffo a noi tutti 

perché ci deve essere un po' di rispetto da parte del 

Presidente e di tutti i Consiglieri. Grazie. 

 

Presidente 



Su questo argomento mi sono già espressa l’altra volta. 

Secondo me invece mi dà forza e in questo momento lui si 

sta occupando di sociale, si sta avvicinando alle persone e 

sta chiedendo quelli che sono i loro bisogni. Il fatto che 

andrà settimanalmente ad ascoltare la gente, la gente si 

sente più… non è vero perché noi abbiamo tutto un 

territorio che è molto ampio. Di certo qui veniva poca 

gente proprio di San Pio.  

 

Consigliere Demichele 

Se un utente ha un problema grosso, grave di salute e deve 

scegliere se andare dal medico generico o dal 

professionista, dallo specialista va direttamente dallo 

specialista, quindi praticamente bypassa noi e va 

direttamente dal Sindaco se ha un problema grosso non verrà 

più da noi perché giustamente io vado da chi ha più potere, 

da chi può darci più risposte e più accelerate. Però con 

questo non voglio dire… poi giustamente il Sindaco… 

 

(Interventi svolti lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Se ci aiuta a risolvere i problemi e più velocemente a me 

ben venga. Poi è chiaro che ci occupiamo anche di cose 

differenti e lui viene giusto per 2 ore alla settimana e 

quindi dobbiamo, anzi sostenerlo, quello che dobbiamo fare 

è proprio… 



 

Consigliere Demichele 

Lo ringrazio, ringrazio il Sindaco. No, sul serio, cioè se 

viene qui a risolverci tutti i problemi io sono 

contentissimo. 

 

Presidente 

No, se ci aiuta a identificare i vari problemi. In questo 

primo percorso lui si sta facendo aiutare dagli assistenti 

sociali, quindi sta facendo un lavoro diverso finalizzato 

proprio al sostegno della persona. Il Sindaco con il suo 

Comune è presente già nel Municipio 1, chiaramente fa anche 

ogni mese, mi sa ogni mese, lui va in ogni Municipio e 

segue anche dei quartieri particolari e questa cosa l’ha 

fatta dall’inizio della sua legislatura. A San Pio ci sta 

mettendo più cuore anche perché ha delle situazioni molto 

particolari e quindi ben venga il suo aiuto. Sì, è andato 

al 3, ma è andato anche a Japigia, è andato… in tutte le 

zone diciamo più periferiche di Bari. Poi, noi ci vediamo e 

lavoriamo tutti i giorni, lui viene soltanto per 2 ore e 

quindi è un ascolto. Non mi sento delegittimata io per 

questo, anzi mi sento aiutata.  

 

Consigliera Cellamare 

Cellamare Angela, con Leccese Sindaco. 

No, io volevo solo ribadire il problema di comunicazione. 

Ad esempio, faccio un esempio, il 25 novembre io ho saputo 



in maniera informale dal Consigliere Chieppa che ogni anno 

viene posta una corona di fiori qui nella strada in onere 

di Santa Scorese. Noi l’abbiamo saputo per puro caso, 

diversamente ci sarebbe stata la Polizia Locale, 

l’Assessore Romano e noi non ne sapevamo nulla. 

 

Direttore 

Mercoledì e giovedì ho lavorato, cioè giovedì e venerdì ho 

lavorato da casa perché ero raffreddato e vi posso dire che 

nessuno mi ha mandato nessuna comunicazione nemmeno per vie 

brevi. L’ho scoperto lunedì ritornando in ufficio dalla 

segnaletica stradale, purtroppo è stata una… 

 

Consigliera Cellamare 

Noi avevamo la manifestazione… 

 

Direttore 

È una cosa che ha interessato tutto il Municipio purtroppo.  

 

Consigliera Cellamare 

E quindi come quello, come anche la venuta del Sindaco a 

San Pio. 

 

Direttore 

È anche vero forse che come ci siamo attivati come 

Municipio per prendere parte a questa ricorrenza facendo la 

targa, le panchine rosse, eccetera, eccetera, e abbiamo 



sprintato per cercare di… può darsi che i colleghi si sono 

trovati con l’acqua alla gola e… 

 

Consigliera Cellamare 

Eh vabbè, quindi tutto qui, anche per il fatto del Sindaco, 

anzi so che un Consigliere dell’Opposizione era presente 

all’ufficio del Sindaco, quindi magari a voi è arrivata 

prima di noi l’informazione.  

 

Intervento 

No, è arrivata in Commissione.  

 

Presidente 

No, io l’ho detto. Ho fatto un mea culpa e ho detto in 

Commissione mi sono dimenticata perché noi eravamo 

impegnati contemporaneamente e poi ci sono stati diciamo 

vari impegni contemporaneamente.  

 

Direttore 

Posso dare la chiusura? 

 

Intervento 

Brevissima comunicazione come Presidente della I 

Commissione visto che ha fatto un riferimento vorrei 

ringraziare e complimentarmi con gli uffici del Direttore 

perché per quanto riguarda le manifestazioni del 25 

novembre veramente io l’ho vissuto anche in prima persona 



stando a fianco ai dipendenti del Municipio che hanno fatto 

un grosso lavoro e quindi va il mio personale e anche della 

Commissione di tutto il Municipio al Direttore e a tutti 

gli impiegati del Comune. Grazie, Direttore.  

 

Direttore 

Grazie a tutti voi. Quindi, alla prossima. I lavori 

terminano alle ore 13:45. Grazie.  

 

 

Alle ore 13:45 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 27 novembre 2024. 

 

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Maria Morisco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

10/12/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 10/12/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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